
第 1 4 6 9 回 例 会 2 0 2 3 年 2 月 1 5 日 （ 水 ）

担当/ロータリー財団

ソング：それでこそロータリー
行　事：委員会プロジェクト
担　当：広報・クラブ会報委員会
卓　話：「ニワミチよっかいち」
講　師：四日市市役所 都市整備部 市街地整備課長
　　　　　　　　　           戸本　直弥 様

ソング：四つのテスト
行　事：委員会プロジェクト
担　当：プログラム委員会
　　　　創立33周年記念友愛例会
　　　　　四日市シティホテル4F
　　　　　18：00～受付　18：30点鐘
　　　　　

本日のプログラム

第1473回例会【3月15日(水)】

次回の予定

第1474回例会【3月22日(水)】

株式会社ワイエムプラス・縁
　　　　　　代表取締役社長　不破　縁様

第 1 4 7 2 回 例 会 2 0 2 3 年 3 月 8 日 （ 水 ）

担当/ロータリーアクト委員会

講師：施設課水道施設係　前川　雅弘様
　　　水道管理室　　　　内田　順己様

　先日発生したトルコ南部のシリ

ア国境付近で発生した大地の被害

ですが、亡くなった方が4万人を

超えたとの報道がありました。で

もまだ生存者がいる可能性がある

とのことで、現地では懸命な救助

活動が行われています。100時間後に小さいお

子さんが姉に守られながら救出されたという

ニュースでは、皆んなの歓声が上がり、ああ良

かったと感動すると共に、救助を待っている間

の想像を絶する彼女の恐怖、守ってくれたお姉

さんが亡くなった悲しみ、今後の彼女の人生に

起こるであろう苦労や困難を想像して、胸が張

り裂けそうになりました。

　アジアとヨーロッパの間にあり、様々な文化

　日本の近代化を支えた人たちを

過去の偉人にするのではなく、今

の日本に必要とされる学びを得

て、次世代へと繋いでいくことが

大切です。

　日本の近代化を支えた中心的人

物、渋沢栄一翁、残した言葉や人との繋がり、志

から子供、大人…それぞれに人材育成へと繋がる

大切な教えがあります。

　一人ひとりが渋沢栄一の言葉や行動を学び、責

任感を持った行動をする事が大切です。そして責

会長挨拶

矢野　範子会長

　暗いニュースが多い中、米田

あゆさんが宇宙飛行士に合格、

ＷＢＣがいよいよ開催、という

明るいニュースが飛び込んでき

ました。ＷＢＣの強化試合が始

まり、特にスポーツの話題は賑やかです。中で

も大谷翔平選手の活躍、立ち居振る舞いが素晴

らしいので、若い方が活躍されることは何と素

晴らしいことだと喜んでおりました。そんな良

い気分でいた私に昨日びっくりすることが起き

ました。年末から苦労してやっと形になった仕

事を、若い依頼者からいきなり見積り金額の半

額にしろと言われたのでした。仕事だから何で

も有難くお引き受けするべきなのか考えました

が、結局お断りしました。仕事には相応の対価

があり安ければ何でもいいというものではあり

ません。相手の業界が疲弊しても自分さえ良け

ればいい、そんな姿勢は少し残念です。その点

RCでは、様々な職業のお話を聞く機会が多

く、自然とバランス感覚が身につきます。自分

の職業に誇りを持ち、他業種の方のお仕事に尊

敬の気持ちを持ち、想像力豊かに日々邁進して

いきたいと思います。

会長挨拶

矢野　範子会長

①配布資料　本日の卓話資料2部

幹事報告

　加門　賀子元幹事

出 席 報 告

例会日

2月23日

3月8日

31 16

20 1131

会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

－ － －
－ －

8名 19,000 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

矢野、坂、大喜、早川、金、国安院、清水、山路
ありがとうございます。

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1472回例会【 令和5年3月8日(水) 】

(2名) 四日市市水道局
　　　施設課水道施設係　前川　雅弘様
　　　水質管理室　　　　内田　順己様
(0名) 

先週の記録先週の記録

任感を持つ個の力が結集されれば、新しい社会

を築くビジョンやアイデアを生み出されます。

 「論語」から人格形成を学び、利益追求を意味

する「算盤」との両輪で、今の日本と未来を支

えていく…渋沢栄一翁が残した「言葉」と言う

財産を過去の物としてしまわないこと。偉人は

特別…で片付けてしまわないこと。大河ドラマ

の一作…お札の人…で終わらせてしまわないこ

と。

　学ぶのか？学ばないのか？それは、その人次

第です。興味を持ち、まずはちゃんと知るこ

と。そして、知ったとき、それをどう感じ、ど

う受け入れ、どう使っていくか？それがその人

の人生の分かれ道となるはずです。

　文献やドラマ…読み書きして知り得たものだ

けでなく、偉人たちが過ごしたであろう場所に

立ち、感じ得たことを含めお伝えします。

　平素は、四日市市上下水道事業にご理解ご協

力を賜り誠にありがとうございます。

　四日市市は、西に鈴鹿連峰、東に伊勢湾と

いった山や海に面している自然に恵まれた都市

です。上下水道局では、市内を流れる朝明川、

三滝川、内部川周辺の、豊富で良質な地下水か

ら水道水をつくり、又、渇水などの影響を抑え

るため、三重県企業庁から購入した水も利用

し、皆さまに休むことなくお届けしています。

　水道施設に関しては、地下水を取水するため

の井戸が44井、取水した地下水を消毒するた

めの水源地が5か所、出来上がった水道水を貯

めておく配水池が15か所あります。これらの

水道施設と水道水の安全安心確保のため、遠方

監視設備と防犯設備、警備会社を併用し、24

時間年中無休で運用しています。

出 席 報 告

例会日

2月15日

3月1日

31 15

21 1031

会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

－ － －
－ －

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1471回例会【 令和5年3月1日(水) 】

(2名) Jvta Tourism Nguyen Van Trong様（zoom)
　　 ㈱パソメディック　眞野　歩様（オブザーバー）

(1名) 東京・神田RC　山路　勲様

先々週の記録先々週の記録

11名 22,000 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

矢野、瀬川、青木、今井、伊藤、松村、大久保、

佐久間、清水、山田、山路 ありがとうございます。

　今後とも、安全安心な水道水の供給に努めます。

第2630地区 ガバナー 高橋　伸治(岐阜ＲＣ)

Rotary Club Yokkaichi South
RotaryInternational District2630

四日市南ロータリークラブ

四日市南ロータリークラブ　会長/矢野範子　幹事/瀬川愛花　編集/広報・クラブ会報委員会

〒510-0086 四日市市諏訪栄町7-28 四日市シティホテル５F <例会日：水曜12：30～>

TEL：059-353-2233　FAX：059-353-2243　E-mai l：ysrc07@yahoo.co . jp
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クラブテーマ

「工夫をしよう、みんなの知恵を寄せて」

クラブテーマ

「工夫をしよう、みんなの知恵を寄せて」



　本日は当クラブが主催する「第

17回四日市南ロータリーカップ

三泗地区選抜少年サッカー大会｣

です。3年ぶりに開催できること

をとても嬉しく思います。

　健全な青少年の育成のために

は、成功の体験だけでなく失敗の経験を積むこ

とも大切ですが、このサッカー大会はその良い

機会になると思います。また子供達の頑張って

いる姿は、保護者や関係者の皆さんだけでな

く、私達にも勇気を与えてくれます。

　本日は、私達も楽しみながら子供達を応援し

ましょう。（出場チームの中から、将来Jリー

ガーが誕生するといいですね！）

会長挨拶

矢野　範子会長

　先日、当クラブが主催しました

四日市南ロータリーカップ争奪三

泗地区選抜少年サッカー大会は大

成功に終わりました。17回目、3

年ぶりの開催でした。佐藤会員、

担当委員会さんをはじめ、今まで

この事業を続けてこられた皆さんのご尽力に心

より感謝申し上げます。あのような綺麗で立派

な人工芝のサッカー場で試合ができたことは子

供達にとって素晴らしい経験になったと思いま

す。また、生き生きとした子供達の姿は、私達

大人にとっても刺激になりました。

　それにしても、サッカー大会開催のためには

様々な段取りが必要ですね。事前の買い出し、

テントの組み立て、横断幕の設置、参加賞の準

備、お弁当の差し入れ等…普段お仕事の場では

指示をする立場にある皆さんが、どんどん進ん

で動いて下さるお姿を見て、とても感動しまし

た。ああ、だからいろんな分野でご活躍できる

んだなと納得しました。何でも経験し感じるこ

とは人生を豊かにします。親睦は原動力、鍵は

インクルージョン！

　次年度も皆さんのご参加をよろしくお願い致

します。

会長挨拶

矢野　範子会長

第 1 4 7 0 回 例 会 2 0 2 3 年 2 月 2 3 日 （ 木 ・ 祝 ）

担当/社会奉仕・青少年奉仕委員会

出 席 報 告

例会日

2月1日

2月15日

31 24

15 1631

会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

－ － －
－ －

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1469回例会【 令和5年2月15日(水) 】

(1名) ワイエムプラス・縁 代表取締役社長　不破　縁様

(1名) 四日市西RC　宮﨑由至様

2 月 1 5 日の記録2月 1 5 日の記録

持ち回り理事役員会報告

審議事項　

1. トルコ地震災害義援金の協力について

　　2630地区で義援金活動の協力依頼

　　　　　　50,000円　ニコBOXより　　承認

理事役員会報告

報告事項　

1. 米山奨学生カウンセラー選任　瀬川愛花会員

2.  トルコ地震災害義捐金　58,000円送金

審議事項　

1. プログラム委員会より

　「創立30周年記念友愛例会」について　承認

2. 親睦活動・家族委員会より

　「春の親睦旅行」について　　　　　 　承認

3. 2023～24年度委員会構成(案)について　承認

4. 2022年度「定款・細則」について　　　承認

①配布資料　会報・卓話の資料

②次週2/22(水) 例会は2/23 (木・祝)サッカー大 

　会に変更です。

③第28回四日市グレープ親睦ゴルフ大会が2023

　年5月26日(金)にあります。

幹事報告

　瀬川　愛花幹事

① 配布資料　Rの友・月信・卓話の資料

② 本日13:30～高砂の間にて理事会があります。

幹事報告

　瀬川　愛花幹事

出 席 報 告

例会日

2月8日

2月23日

31 19

16 1531

会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

－ － －
－ －

7名 17,000 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

矢野、瀬川、坂、伊藤、松村、森、山路

ありがとうございます。

ゲスト紹介 ビジター紹介

第1470回例会【 令和5年2月23日(木・祝) 】

(0名)  (0名) 

先週の記録先週の記録

場所：四日市中央緑地公園フットボール場

水谷　洋信委員長

　ベトナム…正式名称はベトナム

社会主義共和国

　人口は、約9946万人（2022

年）首都は、ハノイです。言語は

ベトナム語です。

　ベトナムの人口の平均年齢は

31歳と大変若いです。

　コロナでは、一時は都市ロックダウンをして

おりましたが、今では、コロナの感染者数も大

幅に減り、街ではマスクをしている人も見かけ

なくなりました。

　ベトナムの人気観光は、首都ハノイから行け

る世界遺産ハロン湾やチャンアン・第二の都市

ホーチミン…ビーチリゾートとして人気のある

ダナンです。食事は、日本人の方のお口に合う

美味しい食べ物があります。代表的な食事とし

て春巻き・フォーなどがあります。

第 1 4 7 1 回 例 会 2 0 2 3 年 3 月 1 日 （ 水 ）

担当/クラブ奉仕委員会

　日本人の皆様も是非、ベトナム・ハノイへお

越し下さい。シンチャオ！

が交差するトルコは親日国家。明治時代に起き

た「エルトゥールル号遭難事故」をきっかけに

日本とトルコはお互い助け合い、良い関係を築

いています。2011年に起きた東日本大震災で

も、トルコはいち早く積極的に支援をおこなっ

てくれました。私達ロータリーも立ち上がり、

私達ができることを考え、やっていきましょ

う。
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